

XBox Media Center: premiers tests

Soumis par leo
13-10-2003

J'ai effectué quelques tests de Xbox Media Center, player qui, selon ses développeurs, devrait devenir le principal programme de lecture multimédia pour Xbox dans les prochains mois.

La version testée, dernière en date (compilée au 10 octobre) semble être assez buggée. (plantage après bascule en mode fenêtré)

Par manque de temps, je n'ai pu tester que la partie vidéo. Pour l'instant pas d'avance rapide sous forme de barre de positionnement comme dans XBMP, et les options vidéos présentes semblent être assez peu nombreuses.

Ces lacunes sont bien évidemment liées à la phase de développement actuelle de XBMC (beta).

Niveau interface, le player est configuré par défaut avec un style ressemblant fortement au thème bleu/vert de Windows XP, mais le fonctionnement reste dans l'esprit de XBMP. Notons toutefois un explorateur de fichiers et la possibilité de lancer des exécutables Xbox (.XBE) depuis le menu "Files" du programme.

La configuration s'effectue via le fichier xboxmediacenter.xml, les utilisateurs de XBMP ne seront pas dépayés...

Un test complet sera réalisé quand le programme sera plus finalisé. En attendant, Xbox Media Player reste le meilleur choix.